

Fecha: 10-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Fundación Collahuasi y Seremi de Agricultura lanzan cuento educativo infantil

Pág. : 15

Cm2: 650,6

VPE: \$ 391.018

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

## Crónica

# Fundación Collahuasi y Seremi de Agricultura lanzan cuento educativo infantil

En el Jardín Infantil Guayabito de Iquique, se realizó el lanzamiento del cuento "Volviendo a la Tierra", enmarcado en el convenio suscrito entre Fundación Collahuasi y la Seremi de Agricultura. La publicación relata didácticamente el crecimiento de una planta -desde que es semilla hasta que da su fruto-, con la ayuda de las abejas, lombrices, el viento, agua y el sol.

La actividad contó con la participación del seremi de Agricultura, Eduardo Justo; la asesora de Fundación Collahuasi, Claudia Muñoz; y la directora (s) de Junji, Paula Coronil, quienes destacaron la creación de este cuento, que también es interpretado por las y los funcionarios de la Seremi y los servicios del Agro (CNR, Conaf y SAG) a través de sus distintos personajes.



El seremi de Agricultura, Eduardo Justo, afirmó que esta publicación consolida un trabajo iniciado en 2022, gracias al equipo profesional del Agro, específicamente a su autora, la encargada de comunicaciones y periodista del Servicio Agrícola y Ganadero, Nitzia Marchant, con la coordinación de la profesional de apoyo e ingeniera agrónoma de la Seremi, Cecilia Poblete. “Con este cuento, estamos llevando el mundo del agro a las pequeñas generaciones, explicando directamente a niños y niñas cómo una semilla logra crecer y generar las frutas y verduras que consumimos día a día. Esto lo hacemos de la forma más didáctica, con sonidos, colores y personajes amigables que representan lo más importante de nuestra agricultura y medioambiente”, expresó el secretario regional ministerial. En representación de Fundación Collahuasi, la asesora Claudia Muñoz puntualizó que “desde nuestra Fundación, impulsamos iniciativas que fortalecen la educación temprana y el vínculo con las comunidades. Este relato es una herramienta lúdica que refleja, desde la línea de trabajo ‘Impulso Educativo’ de Collahuasi, nuestro compromiso por promover el respeto por el medioambiente desde la infancia, además del trabajo

colaborativo con instituciones públicas y educativas de la Región de Tarapacá”.